



► KUNJUNGAN WISATA

## Wisatawan Liburan Iduladha Tak Seramai Waisak

JOGJA—Gabungan Industri Pariwisata Indonesia (GIPI) DIY menyampaikan libur panjang Iduladha akhir pekan ini akan mendongkrak peningkatan kunjungan wisatawan. Hanya saja, mereka memperkirakan kunjungan wisatawan saat liburan Iduladha memang tidak seramai ketika libur panjang Waisak.

Ketua GIPI DIY, Bobby Ardianto mengatakan saat libur Iduladha sebagian besar masyarakat sibuk di daerahnya masing-masing untuk berkurban. Dia memperkirakan kebanyakan wisatawan berasal dari kalangan keluarga, dan Free & Independent Traveler (FIT). "Peningkatan pasti ada, meskipun tidak sebesar Waisak yang lalu," ucapnya, Selasa (11/6).

Sementara itu, Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) DIY menyampaikan reservasi kamar hotel untuk libur panjang Iduladha di DIY saat ini rata-rata sudah mencapai 60%.

"Target kami 85 persen," kata Ketua PHRI DIY, Dedy Pranowo. Sebelumnya, Dedy mengatakan okupansi hotel di libur panjang Waisak sesuai dengan target. Okupansi di Kota Jogja dan Kabupaten Sleman periode 23-26 Mei 2024 mencapai 90%, sedangkan okupansi di Kabupaten lainnya mencapai 85%.

Menurut Dedy capaian okupansi di libur panjang Waisak lebih baik dibandingkan libur panjang Kenaikan Yesus Kristus dua pekan sebelumnya. Pasalnya perayaan waisak digelar di Borobudur sehingga banyak peserta yang menginap di DIY.

**Pusat Perbelanjaan**  
Di sisi lain, Ketua Asosiasi Pengelola Pusat Belanja Indonesia (APBI) DIY, Surya Ananta mengatakan di momen libur Iduladha kunjungan mal diperkirakan bisa naik hingga 50%. Peningkatan kunjungan ini kurang lebih sama dengan libur panjang sebelumnya seperti Waisak.

Akan tetapi, yang membedakan lonjakan kunjungan mal kali ini adalah disambung dengan libur sekolah. Sehingga selepas berakhirnya libur Iduladha kunjungan mal masih akan tinggi, sekitar 30% di atas rata-rata harian normal. "Momennya ada dua, libur tanggal merah Iduladha dan libur sekolah," ucapnya, Rabu (12/6). (Anisatul Umah)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005